

Elda inicia las obras para crear el primer parque canino de la ciudad

14/04/2015



La alcaldesa de Elda, Adela Pedrosa, y el edil de Servicios Públicos, Alberto García, han anunciado el inicio de las obras del primer parque canino de la ciudad, que estará ubicado en el parque del Peri, junto al circuito de automodelismo. Está previsto que este jardín para mascotas esté finalizado en un mes.

El parque tendrá dos zonas de esparcimiento con más de 1.800 metros cuadrados y será un recinto cerrado en el que se podrá soltar a las mascotas. Durante las obras, que tienen un coste 20.000 euros, se instalarán expendedores de bolsas, para que los

usuarios puedan recoger los excrementos de sus perros.

Pedrosa ha señalado que el objetivo de la creación de este parque es que los eldenses se acerquen con sus mascotas a esta zona para mantener una ciudad más limpia.

